



Betreff - Antrag

Selbstständiges Wohnen für Ältere über 75 Jahren im Münchenstift St. Martin

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Im Zusammenhang mit der Generalsanierung des ehemaligen St.-Martin-Spitals / "Armenhauses" entstehen über 30 zusätzliche Wohnungen. Ein Großteil dieser Wohnungen soll an ältere Bewohner*innen des Stadtteils vergeben werden, die sehr geringe Renten beziehen. Münchenstift errichtete auf dem stadteigenen Grundstück ein Alten- und Pflegeheim und nutzt das Haupthaus. In vielen anderen Münchenstift-Häusern gibt es neben den Pflegebereichen auch das "selbstständige Wohnen" für Ältere, die sich noch selbst versorgen können, aber im Notfall auf Hilfe angewiesen sind. Diese Art des Wohnens im Alter soll auch im Haus St.-Martin eingerichtet werden. Im Stadtteil gibt es weder eine Seniorenwohnanlage noch verfügbare bezahlbare kleinere Wohnungen für alleinlebende Rentnerinnen. Deshalb ist es dringend erforderlich, Abhilfe zu schaffen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |